



#ECLIPSETOTALDESOL

Sigue el momento histórico

EN LAS ISLAS DE CU HABRÁN DIVERSAS ACTIVIDADES



MENO.

AÑOS PASA-RON PARA VOLVER A VER ESTE FENÓ- POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Desde las 10 de la mañana se podrá comenzar a visualizar el eclipse total de Sol, en algunas partes del territorio mexicano, y las Islas de Ciudad Universitaria será un punto de reunión para poder observarlo.

Desde las 10 de la mañana y hasta las 16:00 horas, los asistentes podrán ser parte de distintas actividades que incluyen divulgación científica, música en vivo y meditación,



 ATENCIÓN. El punto máximo para ver el fenómeno en la CDMX será a las 12:14 horas.

2052

SE PODRÁ APRECIAR EN MÉXICO OTRO GRAN ECLIPSE. así lo informó el Instituto de Astronomía.

Mediante un comunicado, reiteró a los ciudadanos algunas de las recomendaciones para ver de manera segura el eclipse, como verlo de manera indirecta perforando una caja de cartón para crear una cámara oscura o hacer un orificio con una aguja en una hoja de papel para verlo proyectado.

Si se quiere observar al cielo, es necesario utilizar visores certificados que cumplan con la norma ISO 12312-2.0